

# ACCORD-CADRE ENTRE LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD JAVERIANA DE BOGOTÁ EN COLOMBIE ET L'UVSQ

**Le Père Luis Fernando Munera Congota, S.J, recteur de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá (PUJ) et Alain Bui, Président de l'Université de Versailles Saint Quentin-en-Yvelines (UVSQ) ont signé le 24 janvier 2024 un Accord-Cadre visant à encourager et renforcer la coopération et les échanges dans des domaines d'intérêt académique et scientifique mutuels.**

Bogotá, le 24 Janvier 2024

La Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá, Colombie, est une institution d'enseignement supérieur et de recherche pluridisciplinaire de renommée nationale et au rayonnement international, avec laquelle, l'UVSQ partage des valeurs fortes et une vision commune d'avenir. La PUJ s'efforce de proposer une offre académique visant autant l'excellence académique que l'engagement social pour la construction d'une société juste, solidaire, durable, respectueuse de la dignité humaine.

Cette initiative fait suite à une dynamique de collaboration académique et scientifique historique entre les deux institutions et traduit l'intérêt et l'engagement mutuels pour des thématiques fortes de recherche et d'innovation. A ce titre, l'UVSQ, à travers son Centre de Recherche « Cultures, Environnements, Arctique, Représentations et Climat » (CEARC) travaille avec le département d'anthropologie de la PUJ dans le cadre du projet ERC PREFER « Deciphering the lay ethics of terminal risks : local terminal risks as PROxiEs For Existential Risks ». Le département d'anthropologie, qui fait partie de la Faculté des Sciences Sociales de la PUJ, travaille avec et auprès des communautés dans les différents régions et territoires du pays avec une forte incidence organisationnelle et institutionnelle.

Lors de la signature de l'accord, le recteur de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá (PUJ) a pu notamment déclarer : « Nous sommes très heureux de signer cet accord cadre de coopération entre l'Université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines et l'université Javeriana, tout d'abord pour la recherche en Sciences Sociales, et nous espérons élargir cette collaboration dans beaucoup d'autres domaines. » A cette occasion, Jean-Paul Vanderlinden, directeur du CEARC et Coordinateur du projet PREFER a pu souligner que : « cet accord cadre reconnaît une dynamique de coopération qui s'est inscrite dans le temps long, et dont le potentiel en termes scientifiques et pédagogiques est élevé. Aujourd'hui nous conduisons conjointement des travaux de terrain, demain nous espérons élargir notre coopération à d'autres domaines, notamment à l'enseignement de niveau master. »

L'Université de Versailles Saint Quentin-en-Yvelines se réjouit de moment fort qui est un signe important de coopération entre nos deux institutions.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Pour en savoir plus :

projet PREFER

[www.cearc.fr](http://www.cearc.fr)

[jean-paul.vanderlinden@uvsq.fr](mailto:jean-paul.vanderlinden@uvsq.fr)